

CHRONIQUE DIOCÉSAINNE**L'École Apostolique**

Une école apostolique, dont le but est spécialement la recherche et la culture des vocations, vient de prendre vie dans notre diocèse, en la ville de Québec. Elle naît discrètement et humblement, d'une pensée d'apostolat, attendue avec sympathie, et surtout approuvée d'avance par Mgr l'Archevêque, qui en a confié la direction à M. l'abbé Geo. Miville.

L'école est ouverte. C'est à peine si le public s'en est inquiété quelque peu, et pourtant l'école vit, modestement. Elle n'a pas trouvé de palais où loger ses jeunes pensionnaires. Mais la communauté des SS. de la Charité a généreusement offert une maison, pas très grande, où loger quelques jeunes gens.

Il en est venu treize d'abord, puis un autre. Quelques-uns apportent quelque argent; la plupart reçoivent gratuitement pension et logement, à la charge de la communauté des Sœurs.

L'humble école va sans doute passer ainsi l'année de début. Ses élèves, futurs lévites, aspirants du moins à la prêtrise viendront suivre les cours du Séminaire. Chez eux, dans leur école, on s'occupera uniquement, de les former pour l'état de vie auquel déjà ils aspirent.

Espérons que les bourses vont s'ouvrir très larges pour venir en aide à l'œuvre naissante. Il faudrait lui trouver un logement plus vaste. Celui d'aujourd'hui n'est qu'un berceau. Il faudrait lui trouver une maison de vacances, où obvier aux inconvénients, aux désastres, parfois, de trois mois de désœuvrement. Il faudrait encore... Mais il serait trop long d'insister en cette chronique. En attendant, mettons bien, aujourd'hui, l'œuvre nouvelle dans nos préoccupations. Si nous allions finir par n'y plus penser !

Nos Collèges

Les rentrées se sont faites récemment, bruyantes et nombreuses. Le logement de ces nuées... lumineuses d'écoliers devient un problème pour nos maisons d'éducation. Lévis déborde littéralement. Le Séminaire est totalement envahi. Sainte-Anne, qui reçoit surtout des pensionnaires, n'est pas très loin d'être encombré. L'an dernier, l'on avait cru ne pouvoir mieux utiliser l'espace qu'en y logeant 416 élèves. Ce chiffre a été dépassé cette année, avec nombre d'entrées remises ou complètement refusées. Souhaitons que Sainte-Anne se hâte de mener à terme les agrandissements déjà commencés.